

El yo y el pensamiento

El pensamiento es la respuesta de la memoria a cualquier desafío de nuestro condicionamiento. Esa respuesta de la memoria puede ser imperceptible, ya que la memoria es 99 % inconsciente. De igual manera casi la totalidad del pensamiento de uno es imperceptible para uno. Las relaciones que esto pueda tener con la incoherencia y con la hipnosis son muy fácilmente comprensibles.

Todo esto se comprende totalmente cuando es vivenciado en Percepción Unitaria, cuando se percibe todo lo perceptible al mismo tiempo, sin esfuerzo ni expectativa.

El esfuerzo y la expectativa son respuestas de la memoria en forma de pensamiento. Pero si todo esto ocurre de manera imperceptible o inconsciente no es Percepción Unitaria. Todo esto no se entiende por una persona autoconsciente, que cree saber, que cree tener la respuesta. Esto se entiende en la Percepción Unitaria, función consciente del cerebro durante la vigilia, que nada tiene que ver con la autoconciencia egocéntrica, que cree saber.

La Percepción Unitaria es totalmente consciente en la vigilia, mientras que la autoconsciencia es casi totalmente inconsciente, por ser pensamiento. ♦

Rubén Feldman González
Iniciador de la Psicología Holokinética